

学校だより『清流(せいりゅう)』

すいぼうひなんくんれん おこな 水防避難訓練を行いました！

■^{きょうりよく}ご協力ありがとうございました



6月15日、梅雨本番の^{つゆほんばん}前に、^{まへ}児童引き渡し^{じどうひわた}訓練^{くんれん}を行いました。お忙しい^{おこな}中に、^{いそが}参観^{なか}・^{さんかん}授業^{じゅぎょう}・^ひ引き渡し^{わた}訓練^{くんれん}への^{さんか}ご協力^{きょうりよく}ありがとうございました。最近^{さいきん}、^{ほうどう}報道^{ほうどう}でも^{さい}ありますように、^{ほうどう}洪水^{ほうずい}や^{どしやさいがい}土砂災害^{かん}に関する^{ぼうさいじょうほう}防災情報^{だんかいくぶん}が^{がっこう}5段階^{きけん}区分^{きけん}され、^{がっこう}学校^{がっこう}は^{きけん}危険度^{きけん}が^{ちゅういほう}2 (注意報^{ちゅういほう}) から^{ひなんじゅんび}3 (避難準備^{ひなんじゅんび}・^{こうれいしやとうひなんかいし}高齢者等避難開始^{はつれい}) などが^{はつれい}発令^{ばあい}された^{じどう}場合^{じどう}、^{がっこう}児童^{がっこう}は^{たいき}学校^{たいき}で^{ほごしや}待機^{かぞく}し、^{かくじつ}保護者^ひや^{わた}家族^{ひつよう}に^{こんかい}確実に^{くんれん}引き渡し^{くんれん}する必要があります。今回の^{こんかい}訓練^{くんれん}では、^{その}その^{ほうほう}方法^{ほうほう}と^{てじゆん}手順^{せつめい}について^{こんかい}説明^{めいじよう}を^{ほごしや}いたし^{みなさま}ました。今回^{さんか}、^{さんか}120名^{さんか}以上^{さんか}の^{さんか}保護者^{さんか}の^{さんか}皆様^{さんか}に参加^{さんか}いた^{さんか}ただ^{さんか}き、^{さんか}方法^{さんか}や^{さんか}手順^{さんか}を確認^{さんか}することが^{さんか}でき^{さんか}ました。その^{さい}際^{れんらく}にも^{さい}ご^{さいがい}連絡^{さいがい}しましたが、^{さいがい}災害^{さいがい}発生^{さいがい}時は、^{あんしんあんぜん}安心安全^{れんらく}メール^{おこな}で^{おこな}連絡^{おこな}を行いますので、^{とうろく}登録^{がくねんこうしん}と^{さくねんど}学年更新^{がくねん} (昨年度^{がくねん}の^{がくねん}学年^{がくねん}から^{がくねん}新年度^{がくねん}の^{がくねん}学年^{がくねん}へ^{がくねん}の変更^{がくねん}) を^{ねが}よろしく^{ねが}お願い^{ねが}します。

しんぱいそせいほうこうしゅう おこな 心肺蘇生法講習を行いました！

■^{すいえい}水泳^{じゅぎょう}の^{かいし}授業^{まへ}開始^{かくにん}の前に^{かくにん}確認^{かくにん}しました



15日の^{すいぼうひなんくんれんご}水防避難訓練^{かみましきしょうぼうほんぶ}後、^{かみましきしょうぼうほんぶ}上益城消防本部^{かみましきしょうぼうほんぶ}の^{かみましきしょうぼうほんぶ}3名^{かみましきしょうぼうほんぶ}の方^{かみましきしょうぼうほんぶ}にご^{かみましきしょうぼうほんぶ}来校^{かみましきしょうぼうほんぶ}いただき、^{かみましきしょうぼうほんぶ}救急救命法^{かみましきしょうぼうほんぶ}・^{かみましきしょうぼうほんぶ}心肺^{かみましきしょうぼうほんぶ}蘇生法^{かみましきしょうぼうほんぶ}・^{かみましきしょうぼうほんぶ}エピペン^{かみましきしょうぼうほんぶ}講習^{かみましきしょうぼうほんぶ}会^{かみましきしょうぼうほんぶ}を実施^{かみましきしょうぼうほんぶ}して^{かみましきしょうぼうほんぶ}いただき^{かみましきしょうぼうほんぶ}まし^{かみましきしょうぼうほんぶ}た。水泳^{すいえい}の^{すいえい}授業^{すいえい}前に^{すいえい}全職員^{すいえい}が^{すいえい}心肺蘇生法^{すいえい}講習^{すいえい}を^{すいえい}受^{すいえい}ける^{すいえい}ことが^{すいえい}でき^{すいえい}ました。また、^{すいえい}エピペン^{すいえい} (ハチ^{すいえい}し^{すいえい}ょう^{すいえい}傷^{すいえい}や^{すいえい}食^{すいえい}物^{すいえい}ア^{すいえい}レル^{すいえい}ギー^{すいえい}など^{すいえい}による^{すいえい}アナ^{すいえい}フィ^{すいえい}ラ^{すいえい}キ^{すいえい}シー^{すいえい}に^{すいえい}対^{すいえい}する^{すいえい}緊^{すいえい}急^{すいえい}補^{すいえい}助^{すいえい}治^{すいえい}療^{すいえい}薬^{すいえい}) の^{すいえい}使用^{すいえい}方法^{すいえい}の^{すいえい}講^{すいえい}習^{すいえい}会^{すいえい}も^{すいえい}同^{すいえい}時^{すいえい}に^{すいえい}行^{すいえい}いま^{すいえい}し^{すいえい}た。

2年生 きゅうみやうちしょうがっこう まな 旧宮内小学校で学びました！

■ 昔のくらしや宮内小学校の歴史を学びました



6月13日、2年生は旧宮内小学校を訪問して地域の3名の皆様に説明をいただきながら、宮内小学校の歴史や実際に校舎内に展示してある昔の生活道具などをもとに昔のくらしについて学びました。その後、宮内の坂本梅林で梅ちぎりを行い、学校に帰って梅の選別をしました。

ゲーム・SNSのやりすぎに注意！

■ 小・中学生の時期は脳が発達する大事な時期です

本校では、1学期を家庭学習定着の大事な時期ととらえて決められた時間の家庭学習をお願いしています。また、あわせてご家庭でのゲーム・SNSのやりすぎを心配しています。最近、小・中学生のゲームやSNSへの依存の増加が報告されています。特に、12歳・15歳・18歳以上の年齢指定のある過激なゲームを小学生が行うことで健全な成長が阻害されるとの報告もあります。また、一定以上の時間、画面を見ることにより目の病気や不定愁訴（原因不明の頭痛や腹痛等あらゆる身体症状）やひきこもりが現れるとの調査報告もあります。

- ・低学年はテレビ1日1時間、ゲーム等は1日15分以内。
- ・中・高学年はテレビ1日2時間、ゲーム等は1日30分以内。

ご家庭では、子どもさんとルールづくりをしていただき、1日や1週間の単位でテレビやゲーム・SNSの時間を決めるなど工夫していただければと思います。

参考：国立病院機構仙台医療センターHP